

Jornada: Encuentro bilateral de Fundaciones España-EE.UU. Cómo maximizar la contribución del sector fundacional

I Bilateral Meeting of Foundations from Spain and the United States. How to maximize the social contribution of the foundations sector

Madrid, 23 de octubre de 2013
Madrid, October 23, 2013

CV



Javier Nadal Ariño

Presidente de la Asociación Española de Fundaciones

Es presidente de la Asociación Española de Fundaciones desde 2011, secretario general del Consejo Social de la UNED y patrono de la Fundación Telefónica. Se graduó como ingeniero de Telecomunicación por la Universidad Politécnica de Madrid, y es diplomado por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense. Comenzó su carrera profesional en investigación y desarrollo en la Empresa Telettra SPA en Milán, y posteriormente en España. Se incorporó al Grupo Telefónica en 1995 ocupando distintas responsabilidades: fue vicepresidente ejecutivo de la Fundación Telefónica (2004-2013); también ha sido presidente de Telefónica de Perú, Telefónica Argentina y director general de Regulación de Telefónica Latinoamérica. Anteriormente fue director general de Telecomunicaciones del Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones, delegado del Gobierno en la Compañía Telefónica y presidente de Retevisión. Ha colaborado con Naciones Unidas en Latinoamérica en el Desarrollo de Programas de Cooperación, dando soporte y apoyo en programas de transmisión de datos y fue secretario general del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de España.